
10 mai 2012

Fan !

La coupe de cheveux "Tony Parker"

Un fan du basketteur a décidé de rendre hommage au meneur des San Antonio Spurs de manière assez spéciale...

Comment montrer son amour à son sportif favori ? Se faire tatouer son portrait dans le dos est un peu trop excessif... Un fan de Tony Parker, le meneur de l'équipe de basket de San Antonio, a trouvé une solution plus mesurée : il s'est fait raser le crâne et teindre le visage de son joueur préféré.

Près de 25 000 personnes ont regardé cette vidéo sur Youtube.